

Jubiläumskonzert im Kulturzentrum Immanuel

# Polizeichor feiert 95-jähriges Bestehen

Mit dem Jubiläumskonzert „Ein Hoch auf uns!“ feierte der Polizeichor Wuppertal am Samstag im Kulturzentrum Immanuel sein 95-jähriges Bestehen. Auf dem Programm des Chors, der eigentlich aus zwei Chören, dem Polizeichor aus Männerstimmen und dem Frauenchor des Polizeichors besteht, standen Melodien der letzten Jahrzehnte – von Shantys und Evergreens bis Oldies und Country-Songs.

Als Gast geladen war der Chor der Hessischen Wasserschutzpolizei unter der Leitung von Laurie Anne Gowan, der sich vor allem auf Shantys

spezialisiert hat. Begleitet wurden die Sängerinnen und Sänger von der Pianistin Zhanna Avrutis, die Leitung des Konzerts hatte Chordirektor Artur Rivo.

Eingängige Lieder, bei denen das Publikum auch gern mal mitsingen darf, sind das Markenzeichen des Chors. Denn: „Der Gesang soll Bürgerinnen und Bürger mit der Polizei verbinden“, erläutert Axel Hellwinkel, ehemaliger Polizist und Vorsitzender Polizeichorvereins. Beim Jubiläumskonzert im Kulturzentrum Immanuel war dazu wieder Gelegenheit.



Beim Jubiläumskonzert traten Männer- und Frauenchor gemeinsam auf.

Foto: Andreas Fischer